

**HUBUNGAN TINGKAT PENGETAHUAN DAN SIKAP ORANGTUA
TENTANG KESEHATAN GIGI DAN MULUT ANAK UMUR 1-12
TAHUN DENGAN PEMANFAATAN PELAYANAN KESEHATAN GIGI
DAN MULUT DI PUSKESMAS TARUSAN
KABUPATEN PESISIR SELATAN**



SKRIPSI

**Diajukan ke Fakultas Kedokteran Gigi Universitas Andalas
Sebagai Pemenuhan syarat untuk mendapatkan gelar
Sarjana Kedokteran Gigi**

Oleh:

**LERI DELVINO
No. BP 2011413019**

**Pembimbing 1: drg. Hidayati, M.KM.
Pembimbing 2: drg. Puji Kurnia, Sp.KgA., MDSc.**

**FAKULTAS KEDOKTERAN GIGI
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG
2024**

HUBUNGAN TINGKAT PENGETAHUAN DAN SIKAP ORANG TUA TENTANG KESEHATAN GIGI DAN MULUT ANAK UMUR 1-12 TAHUN DENGAN PEMANFAATAN PELAYANAN KESEHATAN GIGI DAN MULUT DI PUSKESMAS TARUSAN KABUPATEN PESISIR SELATAN

Leri Delvino

ABSTRAK

Latar Belakang: Pemanfaatan pelayanan kesehatan adalah pemanfaatan fasilitas pelayanan kesehatan yang diberikan dalam bentuk pelayanan rawat jalan, rawat inap, kunjungan rumah oleh pegawai atau kader pelayanan kesehatan, atau dalam bentuk kegiatan lain yang berkaitan dengan penggunaan pelayanan kesehatan. **Tujuan:** Penelitian ini bertujuan untuk Mengetahui hubungan tingkat pengetahuan dan sikap orangtua tentang kesehatan gigi dan mulut anak umur 1-12 tahun dengan pemanfaatan pelayanan kesehatan gigi dan mulut di puskesmas tarusan, kabupaten pasisir selatan. **Metode:** Jenis penelitian ini adalah penelitian analitik observasional dengan pendekatan cross sectional. Sampel sebanyak 93 orang orangtua yang memiliki anak umur 1-12 tahun dengan teknik pengambilan sampel stratified random sampling. Sampel dipilih menggunakan systematic random sumpling. Instrumen pada penelitian ini kuesioner tingkat pengetahuan dan sikap orangtua tentang kesehatan gigi dan mulut anak umur 1-12 tahun dengan pemanfaatan pelayanan kesehatan gigi dan mulut di Puskesmas Tarusan, Kabupaten Pesisir Selatan. **Hasil Penelitian:** Tingkat Pengetahuan berada dikategori cukup sebanyak (59,1%), Sikap berada dikategori buruk sebanyak (50,5%) dan Pemanfaatan Pelayanan Kesehatan berada dikategori buruk sebanyak (54,8%). Hasil uji statistik menunjukkan tidak terdapat hubungan tingkat pengetahuan dan sikap orangtua tentang kesehatan gigi dan mulut anak umur 1-12 tahun dengan pemanfaatan pelayanan kesehatan gigi dan mulut di puskesmas tarusan, kabupaten pasisir selatan ($p=460$) dan ($p=760$). **Kesimpulan:** Pemanfaatan pelayanan kesehatan ditentukan oleh kebutuhan akan layanan tersebut, apakah masyarakat sadar akan kebutuhan layanan tersebut, apakah masyarakat ingin menggunakan layanan tersebut, dan apakah layanan tersebut tersedia.

Kata Kunci: pemanfaatan pelayanan kesehatan gigi dan mulut, tingkat pengetahuan, sikap, orangtua, anak